

Erasmus+ project What do you Think?

## Press release #1

JVA Heinsberg/BSV Wassenberg 01 e.V.

Heinsberg, 31.03.2024

## Erasmus+ Projekt „What Do You Think?“ – Auftakt in Porto zur Förderung von Integrität und Werten im Sport

Porto, Februar 2024 – Mit einem erfolgreichen Kickoff-Meeting in Porto startete das Erasmus+ Projekt „*What Do You Think?*“, das sich der Bekämpfung von Gewalt im Sport widmet und durch die Förderung von Integrität und ethischen Werten eine positive Veränderung bewirken möchte. Das Projekt, das von der ANAVOL (Portugal) und dem BSV Wassenberg (Deutschland) durchgeführt wird, bringt Sportfunktionäre, Schiedsrichter, Trainer und Athleten zusammen, um Lösungen gegen Gewalt und Diskriminierung im Sportumfeld zu erarbeiten.

Während des Treffens in Porto wurden die Hauptprobleme identifiziert, mit denen Sportvereine und Organisationen in beiden Ländern konfrontiert sind. Neben körperlicher Gewalt auf dem Spielfeld ist insbesondere die verbale Gewalt – verstärkt durch soziale Medien – ein wachsendes Problem. Ziel des Projekts ist es, Strategien zu entwickeln, um diese Herausforderungen zu bewältigen und ein respektvolles und sicheres Sportumfeld zu schaffen.

Ein wichtiger Bestandteil des Projekts ist die Erstellung eines *Good Practices Manuals*, das bewährte Methoden und Handlungsempfehlungen für Sportvereine und -verbände bereitstellt. Durch Workshops, Seminare und internationale Meetings sollen Best Practices ausgetauscht und neue Ansätze entwickelt werden.

Das Kickoff-Meeting in Porto legte den Grundstein für eine enge Zusammenarbeit zwischen den Projektpartnern und diente als Ausgangspunkt für weitere Aktivitäten im Jahr 2024. Mit großem Engagement und einer gemeinsamen Vision starten die Beteiligten in eine spannende Projektlaufzeit, um langfristige Verbesserungen im Sportumfeld zu erzielen.

## Erasmus+ project “What Do You Think?” launched in Porto to promote integrity and values in sport

Porto, February 2024 – The Erasmus+ project “*What Do You Think?*” was launched with a successful kick-off meeting in Porto. The project is dedicated to combating violence in sport and aims to make a positive change by promoting integrity and ethical values. The project, which is being carried out by ANAVOL (Portugal) and BSV Wassenberg (Germany), brings together sports officials, referees, coaches and athletes to develop solutions against violence and discrimination in the sports environment.

During the meeting in Porto, the main problems faced by sports clubs and organizations in both countries were identified. In addition to physical violence on the field, verbal violence – amplified by social media – is a growing problem. The aim of the project is to develop strategies to overcome these challenges and create a respectful and safe sports environment.

An important part of the project is the creation of a *good practice manual* that provides proven methods and recommendations for action for sports clubs and associations. Through workshops, seminars and international meetings, best practices will be exchanged and new approaches developed.

The kick-off meeting in Porto laid the foundation for close cooperation between the project partners and served as a starting point for further activities in 2024. With great commitment and a shared vision, the participants are starting an exciting project period to achieve long-term improvements in the sports environment.